

**PREVALENSI PENGGUNAAN ANTIBIOTIK PADA PASIEN RAWAT
JALAN DENGAN TONSILITIS AKUT DAN KRONIK DI POLI THT
RUMAH SAKIT JAKARTA MEDICAL CENTER PERIODE
JANUARI – DESEMBER 2017 DAN TINJAUANNYA
MENURUT PANDANGAN ISLAM**

Ahmad Mukhtar Labib, Arroyan Wardhana, Zulmaizarna

ABSTRAK

Latar Belakang: Penelitian yang dilakukan di Puskesmas Sukasada II Bali pada bulan Mei – Juni 2014, antibiotik terbanyak yang diberikan pada tonsilitis akut berupa kotrimoksazol, penoksimetil penisilin, amoksisilin, dan siprofloksasin. Pada penelitian meta analisis di Jerman, pengobatan pada tonsilitis akut dengan sefalosporin oral sedikit lebih baik satu tingkat daripada penisilin V oral yang dinilai dari aspek mikrobiologis.

Metode: Penelitian ini menggunakan rancangan penelitian deskriptif kuantitatif yang dilakukan secara metode potong lintang. Populasi dan sampel penelitian ini adalah pasien rawat jalan dengan tonsilitis akut dan kronik di poli THT Rumah Sakit Jakarta Medical Center yang memenuhi kriteria inklusi. Sampel dipilih dengan cara *total sampling* menggunakan tabel angka. Pengambilan data dilakukan dengan cara observasi pada rekam medis pasien. Analisis penelitian ini menggunakan pengukuran distribusi frekuensi.

Hasil: Dari 5 kasus pemberian antibiotik pada tonsilitis akut, jenis antibiotik yang digunakan adalah sefditoren pivoksil, amoksisilin dan asam klavulanat, serta klaritromisin. Dari 25 kasus pemberian antibiotik pada tonsilitis kronik, jenis antibiotik yang digunakan adalah sefditoren pivoksil, sefiksim, klaritromisin, azitromisin, levofloksasin, amoksisilin dan asam klavulanat.

Kesimpulan: Antibiotik paling banyak diberikan pada pasien rawat jalan dengan tonsilitis akut dan kronik di Poli THT Rumah Sakit Jakarta Medical Center Periode Januari - Desember 2017 adalah jenis sefditoren pivoksil, amoksisilin dan asam klavulanat pada tonsilitis akut. Pada tonsilitis kronik antibiotik yang paling banyak diberikan yaitu sefditoren pivoksil. Menurut ajaran Islam manusia dianjurkan untuk mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi diantaranya termasuk mengetahui antibiotik. Agama islam menganjurkan kita untuk berobat karena setiap penyakit ada obatnya.

Kata Kunci: Tonsilitis akut, Tonsilitis Kronik, Antibiotik